

Iniciadas las obras de mejora de la pérgola del Paseo de Colombia

Actuación incluida en el Programa Anual de Fomento y Colaboración con los municipios de la Diputación

Redacción

Martes 20 de noviembre de 2012 - 16:04



Ya han comenzado los trabajos de reforma del aplacado de la pérgola del Paseo de Colombia, actuación incluida en los proyectos presentados por el Consistorio prieguense dentro del Programa Anual de Fomento y Colaboración con los municipios, antigua Acción Concertada, de la Diputación de Córdoba.

En síntesis, la actuación, cuya cuantía se eleva a 21.000 euros, se centra en la zona baja de la estructura metálica donde se localiza la escultura de Gánimedes, en

concreto en los asientos de obra que rodean este armazón, construidos con placas de mármol Macael.

Intervención que según ha hecho público el Consistorio prieguense, consistirá en la reposición de este revestimiento, debido a su mal estado de conservación, ya que las uniones existentes entre las placas de mármol se han abierto debido al óxido de los elementos metálicos. Situación de deterioro que ha provocado que las personas que visitan este espacio no se sienten debajo de la pérgola, ya que las deformaciones de las uniones de las placas resultan peligrosas, produciéndose arañazos y desgarros en la ropa, junto a lo antiestético de los asientos con todas las aristas deformadas.

Con esta intervención, según hace constar la nota remitida por el Consistorio, se pretende poner en servicio esta zona del Paseo de Colombia, en la que la escultura la pérgola forman un conjunto arquitectónico muy acogedor y bello.

Para estos trabajos de rehabilitación del espacio de la pérgola, la delegación municipal de Obras y Servicios ha contratado a dos desempleados, inscritos en las oficinas del INEM, siendo la duración del proyecto de dos meses.

Junto a esta actuación en el Paseo de Colombia, el Consistorio prieguense, dentro también de este Programa Anual de Fomento y Colaboración con los municipios, de la Diputación de Córdoba intervendrá en la reposición de la cubierta de la pérgola musical de la plaza del Llano, a la que se destinarán 7.500 euros, así como en la adecuación del edificio de La Quinta, en el Recreo de Castilla, para la que se han destinado 21.038,32 euros.